

J'ai discuté ce matin avec un vieux monsieur. Il est abbé.
Il me dit qu'il ne comprend pas. Que son vieux père fût
emporté par la grippe, qu'il est resté près de lui pour le
soigner et qu'il ne l'a pas attrapé, la grippe.

Il ne comprend pas qu'on nous tienne confinés, comme
des imbéciles qui ne sauraient pas faire attention.

Il dit qu'on nous prend pour des imbéciles. Puis il
remonte sur le trottoir, il est en plein milieu de la route,
et il m'ajoute :

Il faudrait pas que je me fasse écraser !

Cela a failli m'arriver.

Ils roulent vite ici !

iF

Particules@Lier

24 avril 2020